Treffen der Generationen

Autoclub Münster erfolgreich auf Techno-Classica vertreten

Münster • Hundert Quadratmeter war der Stand groß. Darauf konnte der Automobilclub Münster im ADAC (ACM) vier Fahrzeuge ausstellen. Der ACM nutzte das Angebot des Messeveranstalters, sich auf der Techno-Classica in Essen mit einem Stand zu präsentieren.

Alt trifft Jung

Vier Fahrzeuge wurden ausgestellt und sollten damit einen Querschnitt durch die Vereinsaktivitäten darstellen.

Aber wie stellt man mit Autos Vereinsaktivitäten dar? Ganz einfach: Daniel Schrey hatte für den Bereich Motorsport seinen K1-Porsche zur



Der Stand des ADAC Münster auf der Techno-Classica.

Verfügung gestellt. Aber es muss nicht alles alt sein, was glänzt: Egbert Tieskötter, Ulrich Kuhn und Markus Boor hatten einen Porsche 356, einen MG-Einsitzer sowie einen BMW M3 im Gepäck. Das Messepublikum staunte nicht schlecht und hatte Gelegenheit, die Old- und Youngtimerszene näher kennen zu lernen.

Der Schwerpunkt liegt bei der fünften PSD-ADAC Kiepenkerl-Klassik, deren Hauptsponsor unter anderem die Münstersche Zeitung ist und die am 23. August in und um Münster stattfinden wird.

Bei vielen Gesprächen äußerten sich die Besucher erstaunt über das vielfältige Leistungsangebot des Clubs. Auch das Kart der Jugendgruppe war ein Blickfang für die jugendlichen Besucher. Das Team um Markus Boor und Jürgen Beyer hatte ganze Arbeit geleistet, um diesen repräsentativen Stand zu gestalten. Bei Kaffee und Gebäck konnten den Interessierten zahlreiche Informationen zum Club und dessen Aktivitäten gegeben werden.